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２年 西田 早希 

 私は、１学期にあまり勉強ができていません
でした。２学期は、一日３時間以上を目標に頑張
りたいと思います。苦手な教科をそのままにし
ないように気をつけたいです。 

 もう一つは、デッサンの練習に力を入れたい
です。芸術学部の入試には必ずデッサンがあり
ます。他の学校の人と比べて、美術部がない分、
自分で頑張るしかありません。画力を上げるた
めに、しっかりとデッサンをやっておきたいと
思います。 

 どちらも一学期の反省を生かして、２学期に
はしっかりとやっていきたいと思います。特に
勉強は、今から頑張っておかないと後で後悔す
るのは自分なので、気を抜かないようにしたい
です。また、２学期は行事も多いので、それも手
を抜かず、勉強を理由に怠ることのないように
したいと思います。 

１年 中村 遊平 

４月当初、私は一人で行動することが多く、学習への
不安も抱えての五木分校の生活が始まりました。そのよ
うなとき、４月の歓迎昼食会で一人のクラスメイトと偶
然隣の席に座り、会話をしたことがきっかけで私の分校
生活は大きく変わりました。友達がひとりできること
で、クラスのみんなと会話ができるようになり、学習に
も力が入り、さらに生徒会副会長にも選ばれ学校生活が
充実していきました。しかし、充実した学校生活の中、
１学期はミスをすることも多く、いろいろな人に迷惑を
かけてしまいました。２学期を迎えるにあたり、もう一
度初心に帰り、学習面ではこれまで以上に取り組み好成
績を収めるよう努力していきたいと強い思いを持って
います。また、生活面では日々の積み重ねを大事にして、
自分を律し、周りに目を配り生徒会副会長として分校の
活性化へ貢献できるようになりたいと思っています。私
は１学期の自分自身を反省し、２学期を最高の学期にで
きるようこれまでの自分からさらに前進し、学校生活に
励んでいきます。 
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９月１０日（火）から１２日（木）の３日間、２
年生のインターンシップが行われました。夏休み中
に、それぞれの事業所に挨拶に行き、いよいよ本番
を迎えました。この経験を通して学んだことを今後
の学校生活に生かし、進路決定に結びつけてくれる
と思います。以下に、感想を抜粋してご紹介します。 

 

 

３年 椎葉 美侑 

 就職試験の面接は言い間違えな

どをしてしまったら、言い直しはき

かないと思っていました。私は緊張

すると下を向いたり声が小さくな

ったりします。本番で緊張してその

ようになってしまったらどうしよ

うかと面接試験を不安に感じてい

ました。しかし、今日の進路ガイダ

ンスで講師の豊永さんが「丁寧な言

葉遣いで、堂々と自分の言葉で語る

ことが何よりも大事。」とおっしゃ

られ、少し言い間違えても誠実に自

分の言葉で答えたら良いのだと思

い、とても勇気づけられました。こ

れまで学んできたことを練習で実

践し、就職試験に臨みます。 

３年 早田 楓華 

 今日のガイダンスでは①印象良く入

室、②笑顔でしっかりと自己紹介、③

質問に簡潔に答える、④想定外な質問

に的確に答える、⑤やる気・熱意を伝

える、⑥記憶に残る受験者になる、⑦

是非、来て欲しいと思わせる、という

ことが大事だと分かりました。最後に

は皆の前で代表して模擬面接をし、と

ても緊張しました。本番ではもっと緊

張すると思います。緊張した状態でも

自分の意思を相手にしっかりと伝える

ためには、事前に何度も練習をするこ

とが大事だと思いました。堂々とした

態度と良い印象を与えるような笑顔で

面接試験を受験できるよう頑張りま

す。 

私は、スポーツ用品売り場や洋服売り場で、値札のシール貼りやマ
ネキンに服を着せる作業を経験しました。自分 

で選んだ服をマネキンに着せると、服がより素 

敵に見えてとても嬉しかったです。一方で、長 

時間の立ち仕事は私には少し辛くて、職場の人 

たちのすごさを実感しました。 

私は、畑作業を中心に雑巾を縫う作業等、いろんなことを教えて
いただきました。１日中働くという慣れない経 

験でとても疲れましたが、少しはお役に立てた 

と思います。これを機会に、自信を持って反省 

と改善に努め、学業に励みたいと思います。 

いよいよ受験シーズン到来！ 

私は、図書館業務を経験しました。一番大変だったのは移動図書です。
場所によっては日陰のない状態で２０分間も外にい 

ることもあり、大変さを知りました。来館者に和ん 

でいただくために季節に応じた飾り付けをする作業 

は心に残っており、ここでの工夫を今後に生かして 

いこうと思います。 

私は、森林組合でのいろんな仕事を経験しました。 

現場では、何度も同じ作業を繰り返して仕事を覚え 

る根気強さの必要性を感じました。これからも、初 

めてのことに尻込みしたり、無理だと諦めずに積極 

的に挑戦していこうと思います。 

 

私は、ガソリンスタンド業務を経験しました。そこで感じた 

のは、従業員の方々のお客様への迅速で丁寧な対応です。挨拶 

からお見送りまで、お客様の気持ちを第一に考えた接客にとて 

も感動しました。これから社会に出て行く上で、大切な相手を 

思う気持ちを心がけていこうと思います。 

八代トヨオカ地建アリーナにて、８月８日（木）～８月９日（金）の

期間で開催された、熊本県高等学校学年別バドミントン競技大会個人戦

に出場してきました。８日（木）ではダブルスの競技、９日（金）には

シングルスの競技が行われました。令和始まっての初の学年別大会と言

うことで、両日とも生徒たちは日頃の練習の成果を充分に発揮しようと

臨んだのですが、残念ながら決勝リーグへ勝ち進むことはできませんで

した。次回こそはさらなる練習に励み、レッツ、リベンジです！！ 

学年別 

 私は、ラーメン屋で、料理の仕込みや接客を 

経験しました。多くのことを学びましたが、特 

に接客で大事だと感じたことは、挨拶や礼儀で 

す。これからの生活の中で、大きな声と笑顔で 

相手に気持ちを込めて挨拶することを心がけた 

いと思います。 


